



ひだまり

教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

歓迎遠足4月15日

強い風が吹いてはいましたが、前日までの雨は止み、時折青空が広がる中での遠足となりました。感染症予防のために手をつなぐことはできませんでしたが、5・6年生は1・2年生に優しく声をかけながら歩いていました。

えびすビーチに着くと、早速、1年生の歓迎会。1年生が一人一人自己紹介をし、自分の好きな〇〇を発表してくれました。

その後は6年生が考えた〇×ゲームと縦割り班対抗砂山づくり大会。どちらのゲームも大盛り上がりしました。はきはきと分かりやすい説明をする6年生はとても頼もしかったです。折り紙等のプレゼントも用意してくれていました。

その後は、お楽しみのお弁当タイム。そして自由時間。波打ち際で楽しそうに遊んでいました。新入生7名も強い風に負けず、一日元気いっぱいに過ごしました。



自己紹介をする1年生



砂山の高さを測る6年生



6年生からもらったプレゼントを手にハイポーズ

2年道徳「あいさつっていいな」

～ゲストティーチャー：今森 壽さん～

毎日、登下校を見守ってくださっている今森さんが2年生に向けて、あいさつの大切さについて話してくださいました。「名前を呼んであいさつされるとうれしい」ということです。普段から今森さん自身が子供一人一人の名前を覚え、名前を呼んであいさつをするよう心がけておられます。見習いたいです。



交通教室4月25日



交通教室では、まず倉岳駐在所の大潮さんが日頃の登下校の様子から、「一列に並んで歩いてほしい」「バス停では真っ直ぐに並んでほしい」と話されました。

次に、交通安全協会の江浦さん、佐々木さんが交通ルールや自転車の乗り方等について絵やボードを使って分かりやすく説明していただきました。その一部を紹介します。

- 歩行者は基本的に右側、自転車は左側を通ること
- 止まれの標識では、車、自転車、人の全てが止まること
- ショッピングセンターやコンビニ等の駐車場での車の出入りに注意すること

3年生は、もう1時間別に自転車の乗り方の学習をしました。自転車に乗るときは前と後方を確認し、自転車に足をかけてからもう一度前と後方を確認することを学習しました。3年生からは道路を乗ることができるようになりますが、十分に上達してから乗ってほしいと思います。



4年生 茶摘み体験4月27日

荒平地区生産組合の方が朝8時から、前日の雨で濡れた茶葉をプロアードで乾かしてくださったのですが、残念ながら予定の時刻に小雨が降り、茶摘みはできませんでした。それでも茶畑までバスで行き、見事に整備され、美しい黄緑色の茶葉が伸びた茶畑を、わずかな時間ですが見る事ができました。



荒平さんにお茶のことを教えていただきました



茶畑を見学。濡れている茶葉を一人1回だけ(3枚)つみました



新茶をいただきました
4杯飲んだ人もいます



荒平生産組合の方達との記念写真。午後から茶摘みをしていただき、47.7kgも摘んでいただきました

行事予定 5月

- 6日(金)児童会総会
- 18日(水)運動会予行練習
- 20日(金)運動会準備
- 22日(日)運動会
- 23日(月)振替休業日
- 24日(火)運動会予備日
- 30日(月)プールそうじ